



Liebe Mitglieder der EGK,

die beschlossenen Vereinbarungen auf der Pariser Klimakonferenz haben neue Hoffnungen geweckt, dass bei entsprechenden Anstrengungen die Erderwärmung bis 2050 auf weniger als 2 Grad Celsius begrenzt werden soll. Dazu wollen wir als EnergieGenossenschaft auf lokaler und regionaler Ebene unseren Beitrag leisten.

Dieses Jahr stehen wir vor einer neuen großen Herausforderung. Während die Arbeiten am Windpark Stiftswald dank des milden Winters zügig voranschreiten - der erste Turm überragt schon den Bielstein und ist weithin sichtbar - setzen wir alles daran, durch eine breite Bürgerbeteiligung eine möglichst hohe Investition in den Windpark zu generieren.

Dies ist einerseits möglich, wenn viele von unseren Mitgliedern bereit sind, ihre Anteile aufzustocken und andererseits, wenn wir neue Mitglieder gewinnen.

Wer sich in sozialen Gruppierungen bewegt, kennt meist viele engagierte Menschen. In den letzten Jahren sind viele neue Mitglieder durch Empfehlung auf uns aufmerksam geworden. Deshalb möchten wir Sie bitten, uns konkret Personen zu nennen, denen wir unsere Genossenschaft näher bringen sollten.

Um zu zeigen, dass wir Teil einer großen Bewegung sind, die mit Leidenschaft an den Zielen einer Energiewende von unten festhält, möchten wir Ihnen dazu den Besuch des Films POWER TO CHANGE - Die EnergieRebellion empfehlen, der nächste Woche ab 17.3. im Filmladen gezeigt wird, siehe Anhang.

An den 5. Jahrestag der Fukushima Katastrophe soll wieder am Freitag, 11.03. um 18 Uhr mit einer Mahnwache vor dem Bürgerhaus in Oberkaufungen erinnert werden. Dieses Ereignis war schließlich Wendepunkt in der deutschen Atompolitik und Auslöser für die Gründung der EnergieGenossenschaft Kaufungen eG. Auch dazu laden wir Sie herzlich ein!

Kaufungen im März 2016

Raymond Deuchert und Willi Nitsche  
Vorstand der EnergieGenossenschaft KaufungerWald eG